

2024年1月22日  
金沢市大豆田本町甲58  
澁谷工業株式会社

## 令和6年能登半島地震の被害に対する支援について

本年1月1日に発生した令和6年能登半島地震により、お亡くなりになられた方々のご冥福を謹んでお祈りいたしますとともに、被災された方々ならびにご家族の皆様へ、衷心よりお見舞い申し上げます。

本日当社は、被災された皆様への支援および被災地の復旧にお役立ていただくため、石川県に対して義援金として1億円を贈呈いたしました。併せて、関連の公益財団法人澁谷学術文化スポーツ振興財団（理事長：安宅 建樹）も1億円を贈呈いたしました。

なお、当社は幸いにして全社員の無事を確認し、自宅や実家の復旧作業のための特別休暇対応と被害が比較的軽微で出勤可能な社員との連携により通常業務を継続しており、被害の大きかった社員と親族へは震災見舞金をお届けしております。また、このたび社内の一部設備の被害に対し早々に応急措置を頂きました地元企業の方々に厚く御礼申し上げますとともに、県外や海外からも沢山の温かい激励のお心遣いを頂き心から感謝いたしております。

当社は、1931年に石川県金沢市で創業し、現在石川県内では6か所の生産拠点において操業を行い、地元の多数の協力会社と連携し、地域に根差した事業活動を展開しています。今後とも、地域活動への参画と支援を通して、地域社会の持続的な発展に貢献してまいります。

被災された皆様の安全と被災地の一日も早い復旧復興を、お祈り申し上げます。

以上

本件に関するお問い合わせ先：澁谷工業株式会社 広報部 TEL076-262-1495